
平成２８年度「第 2 回運営推進会議」議事録 

 

１ 開催日時   平成２９年３月２１日（火）１３時００分から１４時００分 

 

２ 開催場所   大津市立三大寺デイサービスセンター 

 

３ 出 席 者   瀬田地域包括支援センター：上西 由希子委員ケアマネジャー 

         利用者代表：岡田 恵二委員(デイ利用中のため欠席) 

三大寺シニアクラブ会長：佐藤 光子委員（デイ利用可中のため欠席） 

シルバーハウジング生活援助員：浦前 信子委員 

 

４ 議  題   第 1 回評価及び意見交換結果報告 

 

５ 議事進行   葛川・三田村（所長・介護リーダー） 

 

６ 報告事項に伴う評価、意見交換 

（１） 会議主席者自己紹介 

 

（２） 第 1 回意見交換等の結果報告の説明及び現在における等センターの利用状況並びに

利用減に至った原因（利用者様入院増）についての現状説明を行った。 

    また、運営推進会議に伴う委員依頼方法及び総合事業移行について上西委員教示を

願った。 

 

（３） 上西ケアマネージャー委員 

    今年は、インフルエンザが流行し各事業所で利用者の方が多く罹られておられるの

で手洗い等の予防対策を図って頂きたい。 

委員依頼について、瀬田安心長寿では３名が担当しているので、TEL にての依頼で

結構です。 

 総合事業について、大津市から移行に伴う詳細な報告はなされていないのが現状で

す。 

 今後の運営推進会議において、現在の運営状況についての資料を作成して説明を行

なって頂きたい。 

 

（４） 岡田委員 

    三大寺デイのサービス提供には満足している。 

    知人にも三大デイの利用を勧めるが、食事代はどれ位懸るかと問われ高いとの返答    

   で、利用を躊躇されます。 



    私もシルバーハウジング住んでいますが、当時草津からこちらに入居する際に県か

らの詳細な説明もなく入居したのが思い出されます。 

（５） 浦前生活援助員委員 

    世話付き高齢者住宅の現状及び生活援助員の職務について説明を行なった。 


